



Der Mensch steht bei uns im Mittelpunkt

Es gibt nicht Schöneres als im Alter in vertrauter Umgebung zu wohnen. Damit dies auch optimal genutzt werden kann, fehlt oft die gute Seele, welche Botengänge erledigt, als Gesprächspartnerin für Unterhaltung sorgt und als Gesellschafterin Gespräche mit Behörden organisiert. Gleichzeitig aber auch als fleissige Hilfe im Haushalt waltet.

Die Koordination von Arztterminen, begleitete Spaziergänge und vieles mehr sind selbstverständlich. Gemeinsame Ausflüge werden zum Erfolgserlebnis.

Administrative Arbeiten und Schriftverkehr werden professionell und sorgfältig ausgeführt.

Wo Pflege benötigt wird, organisieren wir die Spixtex.

Ein enger Kontakt mit den Angehörigen erachten wir als wichtiges Element des gegenseitigen Vertrauens.

Über Regula Hauser

- Dipl. Hauspflegerin mit mehrjähriger Erfahrung
- Buchhalterin mit langjähriger Praxis
- Privatbeiständin für die Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde, Glarus
- Verschiedene Aus- und Weiterbildungen im persönlichen und kreativen Bereich



Die gute Seele

Regula Hauser
8752 Näfels
info@die-gute-seele.ch
www.die-gute-seele.ch

079 6141948